

Jahresbericht 2023

Das Jahr 2023 startete, nach 2 Jahren Coronapause, mit dem Kinderkarneval am 19.02.2023.

Im Mai 2023 wurde die neue Saugwischmaschine bestellt und ausgeliefert. Die neue Maschine ist eine Akkubetriebene Maschine. Für die Neuanschaffung wurde im Jahr 2022 ein Zuschuss bei der Gemeinde beantragt, der in 2023 ausgezahlt wurde.

Im Sommer gab es keine Veranstaltung, jedoch war die Planung für das erste Oktoberfest seit 2019, schon voll im Gange. Der Aufbau am 21.09.23 verlief gut und ging zügig, dank vieler Helfer, voran. Ebenso der Rest am Samstag Morgen. Abends sollte es dann um 18 Uhr los gehen. Die Halle füllte sich und zum Essen waren die 250 Plätze fast ausverkauft. Nach dem Essen wurde die Abendkasse geöffnet und wir mussten zwischendurch beraten, ob wir noch Gäste rein lassen konnten. Knapp 120 Karten wurden an der Abendkasse verkauft, so dass, mit Bewirtung, knapp 400 Gäste anwesend waren.

Gegen 5 Uhr morgens habe ich die Halle, gemeinsam mit Dirk Möhlke und ein paar Gästen, abgeschlossen.

Der Abbau und das Aufräumen am Sonntag Vormittag verlief dann leider sehr zäh, da es an Helfern fehlte. Gegen 16 Uhr war aber auch dies geschafft.

Mathias Porde hatte über den VfB eine Förderung für eine Energiesanierung beantragt. Hierbei wurde der Austausch von Leuchtmitteln gegen LED-Beleuchtung gefördert. Der VfB hat die Förderung bekommen und so wurden im Spätherbst, durch Andreas Thöne, Lothar Krull und Wolfgang Käse, mit Unterstützung von Rainer Brandfass, die Leuchten im Flur, Kabinen und WCs gegen LED-Beleuchtung ausgetauscht. Im Geräteraum wurde nur die mittlere Reihe getauscht. Die Beleuchtung auf der Empore sowie des Handicap-WCs wurden nicht gewechselt, da diese sehr selten genutzt wird. Die alten Leuchten, ca. 25 Stück, können gegen einen kleinen Obulus erworben werden.

Vom 01. - 22.12.2023 fand der „Bewegte Advent“ wieder statt. An 13 Terminen wurde sich, bei Glühwein, Kinderpunsch und einem kleinen Imbiss, getroffen um sich austauschen und gemeinsam zu singen. Auch dieses wurde wieder überwiegend sehr gut angenommen und ist in der dunklen Jahreszeit eine gesellige Veranstaltung.

Am 16.12.2023 fand wieder an und in der Sporthalle der Weihnachtsmarkt statt. Der Aufbau am 15.12.23 war durch die vielen Helfer, schnell erledigt. Der neue Standort hat sich bestätigt und kam bei den Besuchern und auch Helfern gut an.

Begonnen wurde wieder um 14 Uhr mit einer Andacht von Pastorin Julia Frydetski in der Sporthalle. Die ca. 60 Sitzplätze waren bis auf den letzten Platz besetzt. Die gesungenen Weihnachtslieder wurden musikalisch von Herrn Bergemann am Akkordeon begleitet.

Der Posaunenchor Adelebsen begleitete, dieses mal von der Empore aus, musikalisch das Kaffeetrinken, wo es von den Landfrauen frisch gebackene Waffeln gab. Der Buchenkinder Verein hatte eine Lesecke für die kleineren Kinder in einer Hallenecke eingerichtet, die gut angenommen wurde.

Die Feuerwehr hatte ab 16 Uhr ihren Crêpesstand geöffnet und die TT-Kids verkauften bunte Tüten und Schokofrüchte.

Gegen 16 Uhr kam der Weihnachtsmann auf seinem Quad angefahren und hatte einen Sack voller Süßigkeitentüten für die kleinen Gäste dabei.

Ab 18:30 Uhr haben die Swing-Soulists mit Live-Musik die Gäste in der Sporthalle unterhalten.

Bei den Verkaufsständen gab es eine bunte Mischung aus selbsthergestellten Angeboten, u.A. Gestricktes, Genähtes, Schmuck, Liköre, Holzarbeiten.

Die Jedermänner und Kyffhäuser haben die Grillhütte bewirtschaftet und die Gäste mit Bratwurst, Krakauer, Steaks und Pommes wie immer sehr gut versorgt. Lilli Scharf übernahm diesmal die Herstellung der Pilzpfannen.

Die Schichten im Getränkewagen wurden wieder unter den einzelnen Vereinen/ Sparten aufgeteilt. Das Kinderkettenkarussell konnte, dank der Spende von Firma Frästechnik Freitag, den kleinen Gästen kostenlos zur Verfügung gestellt werden.

Der Abbau am 17.12.23 war, dank der vielen Helfer, schnell erledigt, so dass gegen 13 Uhr alles wieder aufgeräumt und sauber war.

Das war das Jahr 2023